

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn bewährter Partner beim Beethovenfest 2017

- **Vorstandsvorsitzender Grzesiek: "Beethovenfest bringt uns Beethoven nahe"**
- **Geldinstitut und seine Stiftung Ludwig van Beethoven der Sparkasse in Bonn fördern das Musikfestival seit 1999**

8. September 2017

Die Sparkasse KölnBonn setzt auch in diesem Jahr auf Nähe zum Beethovenfest in der langjährig bewährten Partnerschaft. Vorstandsvorsitzender Artur Grzesiek: "Nähe ist unser Markenzeichen als Sparkasse. Wir leben dies im Kontakt zu unseren Kunden und den Menschen der Region. Unsere Nähe zu den Bürgerinnen und Bürgern zeigt sich auch durch unser vielfältiges und umfassendes bürgerschaftliches Engagement. Als guter Nachbar sind wir fest in der Region verwurzelt." Die Sparkasse KölnBonn und ihre Stiftung Ludwig van Beethoven der Sparkasse in Bonn unterstützen die Ausrichtung des international renommierten Beethovenfestes bereits seit dem Jahr 1999 durch ihre Zuwendungen.

Außergewöhnliche Akzente setzt das diesjährige Beethovenfest in Bonn mit dem Blick auf den 'privaten' Beethoven. Das Motto "Ferne Geliebte" spielt auf das unerfüllte Liebesleben Beethovens an, der Zeit seines Lebens ein Suchender in Sachen Liebe war und dem ein beständiges Liebesglück verwehrt blieb. Liebesehnsucht und unerwiderte Liebe brach sich in manchen seiner musikalischen Meisterwerke Bahn. Zuallererst zu nennen ist hier der Liederzyklus "An die ferne Geliebte". Dieses Meisterwerk steht beim diesjährigen Beethovenfest ebenso auf dem Programm wie viele weitere thematisch anknüpfende Konzerte und Veranstaltungen.

Bei dem Großereignis in der Bundesstadt Bonn, das zum dritten Mal unter der künstlerischen Leitung von Nike Wagner steht, erwartet die Musikliebhaber aus aller Welt vom 8. September bis zum 1. Oktober 2017 erneut internationale Spitzenorchester und Solisten, hochkarätige Ensembles und talentierte Nachwuchskünstler.

Artur Grzesiek freut sich bereits auf das mehrere Dutzend Veranstaltungen umfassende Programm: "Das Beethovenfest ist ein Höhepunkt im internationalen Festivalkalender, der mitten in unserer Region stattfindet. Wir fördern es sehr gerne,

weil dieses Musikfest die große Bedeutung des berühmten Bonner Komponisten nach außen trägt und für jeden erfahrbar macht. Das Beethovenfest bringt uns Beethoven nahe."